

## II Concurso de Redacción Infantil Guadix en Semana Santa

# Historias

## de Pasión

La Semana Santa de Guadix tiene muchas cosas especiales de las que otros pueblos o ciudades no pueden presumir. Por ejemplo, la historia del Nazareno, "El Llorero", la historia de la cara de la Virgen de los Dolores o la procesión con las bengalas del Cristo de la Misericordia.

La famosa historia del Nazareno, "El Llorero", es una historia de los años de la conquista de Napoleón que se recuerda poniéndole unas llaves en las manos al Cristo cuando pasa por el convento de las Clarisas. Este símbolo hace honor a que la imagen del Nazareno salvó a las monjas del convento cuando las tropas se acercaban, las monjas le confiaron las llaves del convento al Nazareno y abrieron las puertas. Cuando las tropas llegaron retrocedieron al ver la imagen del Nazareno. Las tropas explicaron que venían a por refugio y las monjas les dijeron que se quedaran allí que ellas se marchaban, el comandante pidió un vaso de agua y las monjas se lo dieron pero le salieron burbujas por la boca al beberlo y las tropas se fueron corriendo hasta Díezma.

La cara de la Virgen de los Dolores es la de la antigua Virgen de las Angustias. La Virgen de las Angustias se destruyó durante la Guerra Civil pero la cara quedó intacta y es la que podemos ver hoy en día en la Virgen de los Dolores.

En la noche del lunes al martes, el Cristo de la Misericordia pasa por "la zeta" iluminada con bengalas. Es un momento muy bonito e importante en la Semana Santa de Guadix, ya que ver "la zeta" iluminada y el Cristo pasando es un momento único del que solo nosotros podemos disfrutar.



Federación de Hermandades y Cofradías de  
Semana Santa de la Ciudad de Guadix